

PERSONNELS DE L'ÉDUCATION
TOUTES
ET TOUS
ENSEMBLE
CONTRE
L'EXTREME
DROITE



OUI à une école démocratique, émancipatrice, de la réussite de tous et toutes !



Les propositions portées par le Nouveau Front populaire

ÉCOLE

- Redonner à l'école publique son objectif d'émancipation en abrogeant le « choc des savoirs » de Macron et préserver la liberté pédagogique.
- Faire les premiers pas pour la gratuité intégrale à l'école : cantine scolaire, fournitures, transports, activités périscolaires.
- Réduire les effectifs par classe pour faire mieux que la moyenne européenne de 19 élèves.
- Démocratiser l'université en abolissant Parcoursup et la sélection dans l'université publique.
- Investir dans l'éducation nationale à hauteur des besoins, en engageant la revalorisation des grilles de salaires, en réinvestissant dans les locaux scolaires, en renforçant les effectifs de la médecine scolaire – en garantissant le nombre de personnels par établissement – et de la vie scolaire, en reconnaissant leur rôle pédagogique, en créant un service public d'accompagnement des élèves en situation de handicap, en formant et titularisant les actuelles accompagnantes d'élèves en situation de handicap (AESH).
- Fixer la pratique de l'EPS à quatre heures hebdomadaires tout au long de la scolarité et créer une association sportive dans tous les établissements scolaires du premier degré

SALAIRES / CARRIÈRES

- Hausse de 10 % du point d'indice des fonctionnaires.
- Réaffirmer l'objectif commun du droit à la retraite à 60 ans.
- Abroger immédiatement les décrets d'application de la réforme d'Emmanuel Macron passant l'âge de départ à la retraite à 64 ans.
- Indexer les salaires sur l'inflation.

SPORT

- Porter un plan de 10 000 équipements sportifs supplémentaires, pensé pour favoriser la pratique du sport féminin et du parasport.

ÉGALITÉ

- Instaurer l'égalité salariale.
- Adopter une loi pour lutter contre les violences sexiste et sexuelles en portant le budget à 2,6Mds comme demandé par les associations.

Le SNEP, avec la FSU, appelle à voter pour le programme du NFP, tout en continuant à agir et nourrir le rapport de force.